

Jahreshauptversammlung des SC Unterliederbach 1984

Einigkeit war das Motto der diesjährigen Jahreshauptversammlung in Unterliederbach. Der herausragende Punkt der Tagesordnung war die teilweise Neuwahl des Vorstandes. Diese ging sehr zügig von statten. Der neue „alte“ 1. Vorsitzende wurde Jürgen Wienecke ohne Gegenstimme. Die weiteren neuen Vorstandsmitglieder: Kassierer: H. de Luca; Materialwart: C. Henrici; Schriftführer und Pressewart: R. Zdobinsky; Beisitzer: W. Schmitt und H. Leipe. Als Kassenprüfer wurden die Herren Hartwig, Mokry und Brückner gewählt.

In seinem Bericht erwähnte der 1. Vorsitzende das positive Abschneiden der 1. Mannschaft in der UV-Klasse Main-Taunus. Wir belegen dort momentan den 3. Platz und haben evtl. sogar noch Aufstiegschancen. Es scheint, als hätten wir das Image einer Fahrstuhl-Mannschaft abgestreift. Trotz einiger Aufstellungsprobleme belegen die 2. und 3. Mannschaft gesicherte Mittelplätze in ihren jeweiligen Klassen.

Erfreulich ist auch die Tatsache zu bewerten, daß der Jahresbeitrag von DM 36,- auch für das Jahr 1983 beibehalten werden kann.

Zum Abschluß noch ein Hinweis an alle Schachinteressierte und Schachfreunde. Wir treffen uns jeden Freitag im Monat ab 20 Uhr in der Sport- und Kulturhalle Unterliederbach. Jugendliche und Gäste sind herzlich willkommen!

R. Zdobinsky